

Jean-Pierre Guillem, F1RG,
n'est plus. Jean, du département 14 ; s'est éteint le 2 janvier 2007, après sept mois de maladie éprouvante. Je l'ai assisté aux côtés de son épouse Suzanne, tout

au long de cette difficile épreuve.

Il s'est éteint au CHU de Caen alors que je lui tenais la main. Ce sont 30 années d'amitié qui s'en sont allées. J'étais bien souvent de son avis, lorsqu'il défendait l'ouverture des bandes HF aux F1, avec tant de force et de conviction. Jean était comme cela, il défendait fermement ses idées. Nous avons partagé des centaines de QSO, lors de l'ouverture de la bande 50 MHz. Jean passait de nombreuses heures à attendre une propagation parfois capricieuse, l'ouverture parfois extraordinaire d'une fenêtre vers l'Australie...

Tout cela avec du matériel entièrement construit de ses mains, à ancienne, comme au bon vieux temps ! Il était passionné d'électronique, héritage d'une longue carrière professionnelle chez Philips, dans le domaine de la télévision.

Tu es parti, mon ami, ta voix ne fera plus dévier mon S-mètre, mais elle restera présente au fond de mon esprit, comme j'espère dans celui de beaucoup d'OM.

Jean-Luc Terrioux, F1EBO